

Medienmitteilung

Reinach, 16. November 2023

interGGA übernimmt das Kabelnetz der Gemeinde Bottmingen

Per 1. Januar 2024 übernimmt die interGGA das Kabelnetz der Gemeinde Bottmingen. Die Gemeindeversammlung hat am 21. Juni 2023 die Aufhebung des Reglements über die Gross-Gemeinschafts-Antennenanlage beschlossen und damit gleichzeitig den Weg für den Verkauf des Netzes an die interGGA frei gemacht. Die rund 2'450 Kundinnen und Kunden profitieren weiterhin vom attraktiven Produkt-Portfolio der interGGA und erhalten zukünftig alles aus einer Hand.

Als langjährige Partnerin der Gemeinde Bottmingen übernimmt die interGGA per 1. Januar 2024 das Kabelnetz der Gemeinde Bottmingen. Für die Kundinnen und Kunden ändert sich durch die Übernahme nichts, denn die Kundenbetreuung, Administration und Verrechnung der Digitalanschlüsse wurde bereits im Jahr 2021 an die interGGA übertragen. Das Produkt-Portfolio der interGGA umfasst unter anderem leistungsstarkes Internet mit Surfgeschwindigkeiten bis zu 10 Gbit/s sowie zeitversetztes Fernsehen mit Quickline TV, welches zuhause über die TV-Box oder unterwegs über die TV-App genutzt werden kann. Zudem bietet interGGA sehr attraktive Angebote für Festnetz- und Mobile-Telefonie an.

«Der geordnete Übergang des Kabelnetzes an die interGGA ist richtig, er entspricht dem Volkswillen und unserer Erkenntnis, dass der Betrieb eines Telekommunikationsnetzes keine öffentliche Aufgabe mehr darstellt», so Gemeindepräsidentin Mélanie Krapp. Christian Caderas, der für das Dossier zuständige Gemeinderat von Bottmingen, ergänzt: «Es freut mich, dass die mit den regionalen Bedingungen bestens vertraute interGGA zukünftig direkt mit unseren Einwohnerinnen und Einwohnern kommuniziert. Mit dem Verkauf entstehen ihnen so keinerlei Unannehmlichkeiten, da sie die bisherigen Modems und E-Mail-Adressen behalten und ihre Rechnungen weiterhin von der interGGA erhalten werden.»

Christopher Lützelschwab, Geschäftsführer der interGGA, ist überzeugt: «Mit der Übernahme des Kabelnetzes stärken wir weiter unsere Position in der Region. Wir freuen uns, den Kundinnen und Kunden alle Services und innovativen Produkte aus einer Hand anzubieten.»

Die interGGA wird in den nächsten Jahren das Kabelnetz Bottmingen schrittweise ausbauen, damit die Kundinnen und Kunden auch zukünftig die volle Leistung der Quickline-Produkte nutzen können.

Weitere Auskünfte

Christian Caderas, Gemeinderat Bottmingen, christian.caderas@outlook.com, Tel. 076 453 44 00
Christopher Lützelschwab, Geschäftsführer interGGA, luetzelschwab@intergga-ag.ch, D 061 577 55 51

Über die Gemeinde Bottmingen

Die Gemeinde Bottmingen mit rund 7'000 Einwohnerinnen und Einwohnern ist eine moderne Agglomerationsgemeinde vor den Toren der Stadt Basel. Die Kombination von Stadtnähe und naturnahem Erholungsraum macht die Gemeinde zu einem beliebten Wohnort im vorderen Leimental, was sich u.a. in einer seit Jahren steigenden Wohnbevölkerung widerspiegelt. Das Gemeindeunternehmen versteht sich als moderne Dienstleistungsorganisation und beschäftigt gegen 120 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in der Verwaltung sowie in diversen Aussenstellen wie Bibliothek, Schwimmbäder, Tagesstruktur und Werkhof.

Über die interGGA

Die interGGA AG mit Hauptsitz in Reinach (BL) ist mit rund 26'000 Kundinnen und Kunden einer der grössten unabhängigen Kabelnetzbetreiber in der Nordwestschweiz. Neben TV-Dienstleistungen bieten wir unseren Kunden auch Internet, Festnetz-, Mobil-Telefonie sowie zeitversetztes Fernsehen an. Die interGGA wurde 2002 mit dem Ziel gegründet, die Einwohnerinnen und Einwohner der beteiligten Gemeinden kostengünstig mit innovativen Kabelnetzdienstleistungen zu versorgen. Aktionäre sind die angeschlossenen Gemeinden.